

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Friedensprozess im Nahen Osten unterstützen - Keine weiteren U-Boote an Israel liefern

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird beauftragt, bei der Bundesregierung gegen die geplante Auslieferung weiterer U-Boote an den Staat Israel zu protestieren.

Der Landtag von Mecklenburg-Vorpommern lehnt weitere Waffenlieferungen in das Krisengebiet Naher Osten - gerade auch vor der aktuellen Entwicklung in Syrien - entschieden ab.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Die U-Boote der „Dolphin-Klasse“ werden bekanntermaßen durch den Staat Israel mit Marschflugkörpern ausgestattet, die auch mit atomaren Sprengköpfen bestückt werden. Mit dieser Maßnahme will der Staat Israel dann offensichtlich seine „Rückschlagfähigkeit“ erhalten.

Wenn diese Waffensysteme zudem auch noch durch den deutschen Steuerzahler subventioniert werden, dann kann sich Deutschland im Falle einer militärischen Auseinandersetzung im Nahen Osten letztendlich selber zur „Kriegspartei“ machen.